
7

0

4

1

3

0

1

5

0

0

0

4

25

無回答：1

そう思う
まあまあ
思う

どちらとも
いえない

あまり
思わない

そう
思わない

合計

20 5 0 0 0 25 無回答： 1

13 8 4 0 0 25 無回答： 1

15 10 0 0 0 25 無回答： 1

13 11 1 0 0 25 無回答： 1

*

*

*

*

地域連携室

介護福祉士

自由な意見が聞けておもしろかった。色んな切り口の考え方が聞けて良かったです。ありがとうございました。

いろいろな意見が聞けて、そういう対応方法もあるのかと勉強になりました。

１．職種

３．今回の研修についての感想（自由記載）

３）他職種と意見交換をして、事例を別の視点で
見ることが出来た

訪問介護員

看護師

保健師

その他

２）事例検討会は、課題解決につながると思った

リハビリ療法士

ケアマネジャー

４）この研修に参加して、「頑張ろう！」とモチベー
ションがあがった

その他回答：4
　　編集者、訪問マッサージ
　　社会福祉士、助手（元）

２．１０月２０日、１１月２７日、両日の研修を受けての感想

難しい事例だったと思います。色々な意見があって、参考になりました。それぞれの立場、役目での視点の広がりの大事さ
を実感しました。

◆アンケート回収数

◆回答率

医師

歯科医師

薬剤師

１）見える事例検討会方式は、分かりやすかった

とても勉強になりました！

平成27年度認知症かかりつけ医等対応力向上研修　事例検討会

平成27年11月25日

26枚

　　％（参加者　　名）

◆研修名

◆研修日時

合計

ＳＷ

20 

13 

15 

13 

5 

8 

10 

11 

4 

1 

１）見える事例検討会方式は、分かりやすかった 

２）事例検討会は、課題解決につながると思った 

３）他職種と意見交換をして、事例を別の視点で見ることが出来た 

４）この研修に参加して、「頑張ろう！」とモチベーションがあがった 

そう思う まあまあ … どちらとも … あまり … そう … 

医師 
28% 

薬剤師 
16% 

ＳＷ 
4% 

看護師 
12% 

リハビリ療法士 
4% 

ケアマネジャー 
20% 

その他 
16% 

医師 

歯科医師 

薬剤師 

ＳＷ 

看護師 

保健師 

リハビリ療法士 

ケアマネジャー 

地域連携室 

介護福祉士 

訪問介護員 

その他 
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*

*

*

*

*

*

*

詳しい事例に基づいて細かい内容から色々な意見を導き出し、自然に話しあい、考えあえてよかった。参考になりました。

自転車への対策として、交番、交通推進員の活用、大変参考になりました。

とても勉強になりました。ありがとうございました。

いろんな職種の方の意見を聞くことができ、ありがとうございました。

いろいろな考え方がみえて勉強になりました。最後の方の夫婦関係の発言も掘り下げられたらよかったです。ありがとうご
ざいました。

各職種で各個人に密着してケアプランをたて、より良い生活をめざしていることを知り、私たちもできることをがんばろうと思
いました。

薬剤師の立場から普段は薬を中心（効果や副作用）に考えがちだが、今日のように実際は薬で解決できないことの方が多
いのだと思う。これからの超高齢化で起こってくる問題について、子供達や地域の人達やボランティア等の力をかりていくこ
とが良いのでは…と思った。
夫婦とも高齢になり、本人たちの生活を続けていく中で、趣味が生きがいでなさっていても、本人以外のまわりの人たちに、
少しずつ迷惑をかけていることをわかっていないのが大変だと思いました。子供さんとも話し合っていった方がよいと思いま
した。


